

Maison Thérèse- Casgrain

La Maison Thérèse-Casgrain est un centre résidentiel communautaire (CRC), plus communément désigné comme une maison de transition. Elle est opérée par la Société Elizabeth Fry du Québec (SEFQ).


Depuis 1980, la maison vient en aide aux personnes incarcérées dans les établissements dits pour femmes. Elle accueille des femmes et des personnes de diverses identités de genre dont le séjour peut varier de quelques semaines à plusieurs mois.

Située dans un secteur résidentiel du quartier Notre-Dame-de-Grâce (NDG) à Montréal, elle est à proximité de tous les services tels que les commerces et les transports en commun.

La Maison Thérèse-Casgrain offre un soutien, 24 heures sur 24, 7 jours par semaine, grâce à une équipe d'intervenantes disponibles.



**Société
Elizabeth Fry
du Québec**

 1.844.489.2116
www.elizabethfry.qc.ca

L'accompagnement proposé s'étend au-delà du cadre légal pour vous permettre d'entreprendre votre réintégration sociale au côté d'une équipe supportante (recherche d'emploi, retour aux études, recherche de logement, relations familiales et interpersonnelles, gestion du budget et de la santé, etc.)

En résumé

- Un **soutien 24 heures sur 24**, 7 jours par semaine
- Un **suivi individualisé** en fonction de vos besoins
- Des **programmes et activités** de groupe
- Des **chambres doubles ou individuelles**
- Des **espaces de vie communs**
- Une **cour extérieure**

Autres services disponibles

- **Programmes psychosociaux**, notamment Gestion de la colère et Autonome et libre
- **Programme EVE** (prévention des crimes économiques)
- **Programme d'éducation numérique**
- **Projets d'art communautaire** (avec Art Entr'Elles)
- **Ateliers de créativité**
- **Service d'accompagnement bénévole**

Critères d'admission

Les personnes sont admissibles dès le sixième de leur sentence provinciale ou à l'approche du tiers de leur sentence fédérale.

Pour être accepté(e)s, les candidat(e)s doivent :

- Être motivé(e)s à entreprendre une réintégration sociale positive
- S'investir dans la résolution de ses problèmes
- S'impliquer dans la vie collective et se conformer aux règles de vie de la ressource

Inscription

Contactez :

Christine Champagne

Directrice clinique de la Maison Thérèse-Casgrain

1.844.489.2116 (sans frais) poste 227

ou **par mémo à son attention** (depuis l'Établissement Leclerc de Laval)



SEFQ

**Maison
Thérèse-Casgrain**

5105, chemin de la côte Saint-Antoine,
Montréal (Québec) H4A 1N8



Thérèse-Casgrain House

The Thérèse-Casgrain House is a community residential facility (CRF) more generally referred to as a halfway house. It is operated by the Elizabeth Fry Society of Québec (SEFQ).

Since 1980, the house helps women and gender diverse people incarcerated in prisons designated for women. It can accommodate people whose stay can vary from a few weeks to several months.

Located in a residential part of Notre-Dame-de-Grâce (NDG), it is close to all services such as shopping and public transport services.

The Thérèse-Casgrain House offers a 24/7 support thanks to its available team.



**Société
Elizabeth Fry
du Québec**

☎ 1.844.489.2116
www.elizabethfry.qc.ca

The proposed accompaniment extends beyond the legal frame to allow you to undertake your reintegration process with the help of a supportive team (job search, return to school, housing search, family and interpersonal relationships, budget and health management, etc.)

Bottom line

- **Support 24/7**
- **Individualized accompaniment** according to your needs
- **Group programs** and activities
- **Double or single rooms**
- **Shared living spaces**
- **A yard**

Other services available

- **Psychosocial Programs**, including Anger Management and Autonomous and Free
- **EVE Program** (Economic Crime Prevention)
- **Digital Education Program**
- **Community Art Project** (with Art Entr'Elles)
- **Creativity Workshops**
- **Volunteer Support Services**

Admission criteria

Women become eligible for housing as of the sixth of their provincial sentence, or when approaching the third of their federal sentence.

To qualify, the candidate must :

- Be motivated to undertake a positive social reintegration
- To invest in the resolution of his problems
- Have the capacity to get involved into the community life and conform to the rules of the house

Application

Contact:

Christine Champagne

Clinical Director at Thérèse-Casgrain House

1.844.489.2116 (toll free) # 227

or **by memo to her attention** (from Établissement Leclerc de Laval)



SEFQ

**Maison
Thérèse-Casgrain**

5105, chemin de la côte Saint-Antoine,
Montréal (Québec) H4A 1N8

